

《佛大ボラバスプロジェクト実行委員会「Keep Smile ～笑顔届け隊～」》

2011年3月11日、M9の地震とその後の津波が東北地方沿岸部を襲った事により、現在2万人を超える犠牲者と行方不明者の方々がおられます。尊い命が奪われた皆様へ心よりご冥福をお祈りするとともに、被災された東北地方の皆様へ心よりお見舞い申し上げます。発災から3カ月以上経った今なお、12万人以上が避難所生活を続け、被災地域が広範囲に及んだことやボランティアの人数が足りていない状況など、思うように復興が進んでいないのが現状です。被災地はこれから夏を迎え、さらに状況は過酷さを増してきます。

その状況と反比例する形で、関西では通常通りの生活へと戻り、東日本へ対する意識や関心が日に日に薄れているのが現状です。東日本復興にはまだまだ多くのボランティアが必要であり、助けを求めている方たちが多くおられます。同じ日本で起こっている事として、同じ一人の人間として、これから社会へ出ていく私たち大学生の記憶の中から「3.11」は絶対に忘れてはいけません。

私たち《佛大ボラバスプロジェクト実行委員会「Keep Smile ～笑顔届け隊～」》は、佛教大学の学生を中心として、被災地へのボランティアバスの運行を企画し、少しでも関西の人々の震災に対する意識を高め、今後積極的にボランティア活動へ参加できるように動機づけを行います。そして団体名称の通り、被災地へたくさん笑顔を届け、東日本と共に復興支援活動を行います。

また、8月からの「いわて GINGA-NET プロジェクト」の取り組みへ多くの佛教大学の学生を送り出せるように動機づけを行い、長期にわたっての支援活動へつなげていきます。

佛大ボラバスプロジェクト実行委員会「Keep Smile ～笑顔届け隊～」

滋野 正道 (公共政策学科4回生)

勅使河原 航 (社会福祉学科4回生)

■活動概要

2011年7月8日(金)～11日(月) / 岩手県宮古市にてどろかきボランティア+被災者との交流

受入先: 宮古市災害ボランティアセンター 宿泊先: 岩手県花巻市(ホテル花巻)

参加人数: 本学生・教職員合わせて計40名

参加窓口: 勅使河原(社福4回生) wataru.8.9@softbank.ne.jp

佛大ボラバスプロジェクト実行委員会「Keep Smile ～笑顔届け隊～」

総責任者: 滋野 正道 (公共政策学科4回生)

共同代表: 滋野 正道 (公共政策学科4回生)、勅使河原 航 (社会福祉学科4回生)

現地調整: 勅使河原 航 (社会福祉学科4回生)

後方支援: 滋野 正道 (公共政策学科4回生)、河田友見子 (社会福祉学科3回生)

各種研修: 丸山 大地 (人文学科4回生)

資金管理: 平元 妙佳 (人文学科3回生)

総合問合せ先: 滋野 (総責任者) / 080-3825-7047 / i.k5shweb@gmail.com

[テキストを入力してください]